

ABSTRAK

FAKTOR-FAKTOR YANG MEMPENGARUHI KURANGNYA PARTISIPASI PEMUDA TERHADAP PEMBANGUNAN NON FISIK DI DESA KALIREJO KECAMATAN KALIREJO LAMPUNG TENGAH TAHUN 2011

Tujuan penelitian ini adalah untuk menjelaskan faktor-faktor yang mempengaruhi kurangnya partisipasi pemuda terhadap pembangunan non fisik di Desa Kalirejo Kecamatan Kalirejo Kabupaten Lampung Tengah. Pembangunan non fisik selalu dikaitkan sikap mental, secara sederhana dapat dinyatakan bahwa mentalitas atau sikap mental adalah searah atau tidak searahnya perbuatan seseorang dengan hati nuraninya. Faktor-faktor yang mempengaruhi kurangnya partisipasi pemuda terhadap pembangunan non fisik disebabkan oleh: faktor kurangnya pembinaan dan motivasi aparat desa, faktor kurang kemampuan dan kemauan pemuda, faktor kurangnya kesadaran pemuda, faktor rendahnya tingkat pendidikan.

Metode yang digunakan adalah metode deskriptif dengan subjek penelitian adalah pemuda di Desa Kalirejo Kecamatan Kalirejo Kabupaten Lampung Tengah. Yang didukung oleh teknik pengumpulan data dengan menggunakan angket sebagai teknik pokok. Sampel dalam penelitian ini berjumlah 42 responden. Analisis data menggunakan rumus chi kuadrat.

Berdasarkan analisis data dapat diketahui bahwa faktor-faktor yang mempengaruhi pemuda terhadap pembangunan non fisik di Desa Kalirejo Kecamatan kalirejo Kabupaten Lampung Tengah. Dan disebabkan oleh faktor kurangnya pembinaan dan motivasi aparat desa yang tergolong tinggi sebesar 40,48%, tergolong sedang 38,10% dan tergolong rendah sebesar 21,42%. Yang mempengaruhi pemuda terhadap pembangunan non fisik disebabkan faktor kurangnya kemampuan dan kemauan pemuda yang tergolong tinggi sebesar 23,81%, yang tergolong sedang sebesar 59,52% dan yang tergolong rendah 16,67%. Faktor kurangnya kesadaran pemuda yang tergolong tinggi sebesar 45,24 %, yang tergolong sedang 30,95% dan yang tergolong rendah sebesar 23,81%. Sedangkan faktor rendahnya tingkat pendidikan yang tergolong tinggi sebesar 7,1 4%, tergolong sedang 69,05% dan tergolong rendah sebesar 23,81%. Hasil pengujian hipotesis menunjukkan keofesien kontingensi $C=0,61$ dan $C_m = 0,816$ berda pada kategori sangat berpengaruh. Hal ini menunjukkan faktor-faktor tersebut sangat berpengaruh terhadap pembangunan non fisik.

